



LYCÉE CARNOT

Opération « renvoyé spécial » : Ulker Suleymanova se livre

La Maison des journalistes à Paris (MDJ) et le **CLEMI**, organisent dans les lycées volontaires des rencontres avec des journalistes exilés.

Ulker Suleymanova, journaliste et enseignante, réfugiée politique azerbaïdjanaise, a échangé avec des élèves de Première SVT. La journaliste a expliqué son parcours professionnel et ses difficultés.

■ **Pour quelles raisons avez-vous fui votre pays ?** Si on peut voir, entendre et réfléchir, on représente un danger pour le régime au pouvoir. J'ai dû quitter mon pays en raison de mes activités avec plusieurs partis de la jeunesse et à cause de mes activités dans les médias.

■ **Pourquoi avez-vous choisi la France ?** La France m'a toujours fait rêver. Grâce à mes parents ingénieurs, j'ai pu étudier très tôt des œuvres de grands écrivains français. Grâce à la lecture je voyageais déjà. Au fil de ces lectures, je



TÉMOIGNAGE. Ulker Suleymanova.

suis devenue amoureuse de la France.

■ **Pourquoi avez-vous souhaité rencontrer les jeunes ?** Ils sont mon carburant ! Lorsque je rencontre des jeunes, je repars pleine d'énergie positive. Ils ont un œil critique parce qu'ils vivent dans un pays démocratique. Ils n'imaginent pas ce qui se passe dans certains pays. Pour moi, c'est important si mes propos les font réagir. ■